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VESPERTINA TELEVISIÓN 
Jueves 27 de Septiembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El dirigente del PRI estatal, Jesús Rodríguez Hernández, nombró a Maritsa Tejeida Rivas, como 
Secretaria de gestión social, de acuerdo a un comunicado de prensa del partido tricolor. (V10) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Se llevó a cabo la ceremonia del vigésimo aniversario del Instituto Mexicano del 
Transporte en el municipio de Pedro Escobedo. (V10) 
 
Cabeza. Es necesario retomar el proyecto del tren bala que va de México a Querétaro, dio a 
conocer Santiago Cardoso Contreras, ingeniero civil, titular de este proyecto. (V10) 
 
La decisión de detener el incremento a la gasolina, no evitará el aumento de precios en muchos 
productos y servicios, en opinión del Presidente de la CANACO, Mauricio Kuri. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
Entrevista. Raúl Iturralde Olvera, rector de la Universidad Autónoma de Querétaro comenta que el 
IMSS embargó hoy el campus Juriquilla donde se encuentran diversas instalaciones universitarias. 
No afecta, pues se puede hacer el procedimiento, pero no se puede ejecutar, sólo se constituye en 
una garantía de pago, ya que los bienes universitarios son inembargables. De cualquier manera se 
recurre a la defensa jurídica. La deuda es actualmente de aproximadamente 376 mdp por el seguro 
de cesantía y vejez que dejó de pagarse durante diez años y ya el consejo universitario aprobó la 
venta de un terreno en la cuesta china, para cubrir parte de este adeudo, además de los apoyos 
que está por anunciar el gobierno federal. (V10) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Alrededor de 300 queretanos en Estados Unidos enfrentan problemas como falta de 
documentos, proceso legales y reciben ayuda de la Secretaría de migración (sic) dio a conocer el 
delegado Alfredo Sevilla Fernández. (V10) 



MUNICIPIOS 
Con el fin de facilitar los trámites a los ciudadanos, el Presidente municipal Manuel González Valle 
inauguró hoy la oficina de enlace municipal donde podrían hacerse trámites y operaciones como el 
pasaporte, conformación de sociedades y recibir orientación migratoria. (V10) 
 
Tomó Germán Borja García la protesta a la Unión de productores de agave, con la presencia del 
Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez. (V10) 
 


